

Fecha: 07-01-2025 Medio: El Diario de Atacama Supl.:

El Diario de Atacama Noticia general

Título: ¿Quiénes son los 14 nuevos consejeros regionales de Atacama?

Pág.: 3 Cm2: 282,1 VPE: \$314.247

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

No Definida

¿Quiénes son los 14 nuevos consejeros regionales de Atacama?

POLÍTICA. Representantes de las distintas provincias de la región juraron este lunes junto al gobernador recelecto.



ESTE LUNES JURARON LOS NUEVOS CONSEJEROS REGIONALES ELECTOS POR LA REGIÓN DE ATACAMA

iste lunes se realizó en la Sala de Cámara de Copiapó, da Sesión Extraordinaria Nº1 del año en curso del Consejo Regional de Atacama donde realizaron su juramento los 14 integrantes de este cuerpo público colegiado, junto al reelecto gobernador regional y presidente del CORE, Miguel Vargas.

Por la provincia de Chañaral, juraron los CORES: Manuel Hugo Reyes Cuello, profesor pedagogo en inglés con 38 años de servicio. Destaca por ser defensor de la educación pública y de la clase trabajadora. Es el actual presidente comunal del Colegio

Freddy Rubina Aracena de profesión fonoaudiólogo. Ha desarrollado labores en el ámbito de la salud y, actualmente, en

Representando a Huasco, juraron los CORES: Jorge Nelson Torres Torres, oriundo de Vallenar, por 40 años fue director de Tránsito de la Municipalidad de dicha comuna, así también, durante 35 años estuvo a cargo de la gestión de riesgos y desastres de Vallenar.

Fabiola Del Carmen Pérez Tapia, la única mujer que forma parte del Consejo Regional, su más importante compromiso es con la provincia de Huasco desde donde construimos la región de Atacama.

Juan Horacio Santana Álvarez en su nuevo período como CORE, marcará su acento en el ámbito de la educación. Como profesor de Estado considera que es necesario que el Gobierno Regional se vincule con el sistema escolar.

Igor Verdugo Herrera, de profesión Trabajador Social, en este nuevo período como CORE estará enfocado en dar continuidad al trabajo que ha venido desarrollando en la salud pública. en las iniciativas que tengan directo énfasis en este sector para mejorar su servicio, tan solicitado por las comunidades.

Por Copiapó, juraron los CO-RES: Felipe Alberto Fuentes Zumarán. Es calderino, de profesión abogado. Se desempeñó como asesor jurídico en la municipalidad de Caldera, además de ocupar el cargo de administrador municipal y alcalde subrogante.

Fernando Ghiglino Pizarro, en este nuevo período como consejero regional desea dar continuidad al trabajo que ha venido desarrollando.

Emilio Cristian Bianchi Cañas, es de profesión profesor de educación física. Fue concejal de Caldera en dos períodos.

Patricio Sergio Alfaro Mora-

les, en este nuevo período, su labor estará dedicada al fortalecimiento del deporte regional, en materia de infraestructura, deporte formativo, recreativo, e inclusivo.

Francisco Cortez Pallauta, en este período como consejero regional su principal compromiso es poder mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Hugo Alejandro Bugueño Rojas, en su nuevo período como consejero regional busca poder apoyar aquellos proyectos y programas que vayan en directo beneficio del desarrollo de las comunidades de la región, con énfasis en seguridad ciudadana.

Yerko Najib Ravlic Elal, oriundo de Copiapó y profesional del cine, egresó de la Universidad de Valparaíso. Ha dedicado más de una década a realzar la imagen de la región de Atacama a través del audiovisual.

Miguel Ángel San Martín Salgado. De profesión ingeniero en electrónica. Como CO-RE se abocará en la búsqueda de la eficiencia en el uso de los recursos públicos.

Igualmente, realizó su juramento el reelecto gobernador regional de Atacama y presidente del CORE, Miguel Vargas. 03